



Waren, 12.06.2024 Seite **1** von **3**

Wir feiern 30 Jahre Jugendhilfe mit dem Projekt "Kunst aus der Dose"

Der Bereich der **Jugendhilfe** gehört seit der Gründung des Perspektive e.V. zu den Schwerpunkten der Arbeit des gemeinnützigen Vereins aus Waren (Müritz).

Dazu gehören:

- Eine Tagesgruppe als teilstationäres Angebot zur Förderung von Kindern im Alter von 6-14 Jahren und deren Familien.
- Der Bereich der ambulanten Hilfen zur Erziehung zur Unterstützung von Familien bei der Erhaltung bzw.
 Schaffung einer kinder- und familienfreundlichen Umgebung.

Diese Tätigkeiten sind wenig publik, viele Menschen wissen kaum etwas davon. Dennoch spielen diese Leistungen für



betroffene Kinder, Jugendliche und deren Familien eine große Rolle, haben einen hohen Stellenwert in der sozialen Infrastruktur der Gesellschaft und sind als Hilfemaßnahmen wichtige Unterstützungsangebote.

Aus Anlass des **30-jährigen Jubiläums der Tagesgruppe** in Groß Plasten hat das Team vom 07.-08.06.2024 das Projekt "Kunst aus der Dose" realisiert.



Das Projekt diente der Teambildung und führte die Kinder an eine neue kreative Art des Gestaltens heran, das durch den legalen Zugang zu Graffiti und Street-Art ermöglicht wurde.









Waren, 12.06.2024
Seite **2** von **3**

Wir feiern 30 Jahre Jugendhilfe mit dem Projekt "Kunst aus der Dose"

Darüber hinaus haben wir mit dem offenen Projektangebot auch einheimische Kinder und Familien erreicht und gegenseitiges Verständnis, Akzeptanz, Toleranz, sowie Partizipation als auch Teilhabe ermöglicht und befördert.

Tag 1:

Unter Anleitung des eingeladenen Graffiti-Künstlers und Karikaturisten erhielten alle Teilnehmenden zuerst eine Einführung in die Graffitikunst und die Notwendigkeit der Schutzausrüstung. Neben Techniken und dem Umgang mit der Sprühdose, hatten alle die Möglichkeit sich an einer Probewand auszuprobieren und ein Gefühl für das neue Medium zu bekommen. Das anfängliche Zögern und die niederschwelligen Ängste und Sorgen etwas falsch zu machen, konnten durch die empathische Art des Graffitikünstlers genommen und in positive Energie und Motivation umgewandelt werden. Dadurch erlernten die Kinder den sicheren Umgang mit der Farbdose. In ca. 2-3 Stunden entstanden großflächige individuelle Kunstwerke auf den gespendeten Pappen. Alle Beteiligten waren erstaunt mit wieviel Power, Freude, Spaß, Kreativität, Ausdauer und Konzentrationsfähigkeit sich die Kinder beteiligten. Es sind ganz großartige individuelle Werke entstanden, die wir in einer Ausstellung verfügbar zu machen wollen.







Tag 2:

In der Tagesgruppe wurden bereits Wochen zuvor Ideen der Kinder für die Wandgestaltung gesammelt und skizziert. Unter Anleitung des Experten wurden diese Ideen dann auf der Wand vorbereitet und gemeinsam mit den Kindern die Wandflächen des Hauses der Tagesgruppe neugestaltet. Auch das pädagogische Team der Tagesgruppe wirkte aktiv mit und unterstützte die Kinder und Jugendlichen in ihrem Tun. Darüber hinaus entstand eine Vielzahl weiterer Kunstwerke.

Die zwei Projekttage waren außergewöhnlich schöne Tage für die Kinder, welche sicher nachhaltig Wirkung hinterlassen haben. Auch das Wetter spielte an beiden Tagen mit und bot gute Rahmenbedingungen für die Umsetzung dieser Outdoor-Veranstaltung. Darüber hinaus wurden die Teilnehmer kulinarisch stets gut versorgt, was den Wohlfühlaspekt ebenfalls verstärkte. Es war ein kreatives, friedvolles und familiäres Fest. Ein großer Dank geht an all die fleißigen Helfer an diesen Tagen. Ohne sie, den Graffitikünstler und die Spendengeber hätten wir dieses Projekt nicht durchführen können! Die Kinder können es kaum erwarten ihre Ergebnisse zu Hause zu präsentieren.

Ein rundum gelungenes Projekt!!!

Geschäftsstelle: Otto-Intze-Straße 1, 17192 Waren (Müritz) Tel.: 03991 67342-0 E-Mail: Info-perspektive-waren.de www-perspektive-waren.de Vorstand i.S. d. § 26 BGB (einzelvertretungsberechtigt): Vorsitzender Mario Reincke; stellv. Vorsitzender RA Stephan Zickuhr; Geschäftsführer i.S. d. §30 BGB: Ralph Homp Müritz-Sparkasse
IBAN: DE35 1505 0100 0640 0457 07
BIC: NOLADE21WRD

DER PARITÄTISCHE
UNSER SPITZENVERBAND







Waren, 12.06.2024

<u>Seite **3** von **3**</u>

Wir feiern 30 Jahre Jugendhilfe mit dem Projekt "Kunst aus der Dose"

Es wurde ausschließlich durch Spenden finanziert.

Wir bedanken uns dafür, werden bei einem Tag der offenen Tür im September 2024 ausführlich berichten und die Ergebnisse in einer ersten Ausstellung präsentieren.

Das Team der Jugendhilfe des Perspektive e.V. Waren (Müritz) Waren, den 12.06.2024







Weitere Informationen: www.perspektive-waren.de



